

# E-Learning an den Hamburger Hochschulen

---

Sie sind nicht angemeldet.

## [BACHELOR] Anmeldeverfahren: Nichttechnisches Lehrangebot WiSe 18/19 (NTA)

### Allgemeine Informationen

<b>Semester</b>	SoSe 18
<b>Aktuelle Anzahl der Teilnehmenden</b>	0
<b>Heimat-Einrichtung</b>	NTA - Nicht-technisches Angebot (0-NTA)
<b>Veranstaltungstyp</b>	sonstige in der Kategorie Organisation
<b>Teilnehmende</b>	ACHTUNG! Diese Veranstaltung führt zu den Kursen für Bachelor Studierende. Master Studierende suchen bitte nach [MASTER] Anmeldeverfahren: Nichttechnisches Lehrangebot WiSe 18/19 (NTA) Um zu der Veranstaltungsanmeldung zu gelangen wählen Sie "Zugang zur Veranstaltung". Dort können Sie eine individuelle Prioritätenliste erstellen.
<b>Sonstiges</b>	Diese Veranstaltung existiert nur, um den Zugang zu dem Anmeldeeset zu vereinfachen. Bitte geben Sie dieser Veranstaltung KEINE Priorität!

**ENDGÜLTIGE VERSION**

### DozentIn

- Yasmin Youssef

### Zeiten

Die Zeiten der Veranstaltung stehen nicht fest.

### Veranstaltungsort

nicht angegeben

### Kommentar/Beschreibung

**\*\*Anmeldeverfahren\*\***

In diesem Semester ist das folgende 3-stufige NTA-Anmeldeverfahren vorgesehen:

Stufe I: Anmeldung Losverfahren

Vom 29.09. (00:01h) – 09.10.2018 (11:59h) ist es möglich priorisierend Kurse zu wählen. Am 09.10. wird Ihnen maximal 1 Platz zugelost. Die Priorisierung wird bei der Auslosung berücksichtigt.

Stufe II: Belegung noch freier Plätze und Kurswechsel

Vom 10.10. (16:00h) – 14.10. (23:59h) haben Sie die Möglichkeit selbstständig einen nicht mehr benötigten Platz freizugeben und/oder sich in freie (Wartelisten-)Plätze einzutragen. Beachten Sie, dass Sie weiterhin nur maximal einen Platz belegen dürfen! Besetzen Sie keine Plätze unnötig und nutzen Sie diesen Zeitraum, um sich auszutragen. Sollten Sie dies nicht tun oder am ersten Termin nicht erscheinen, verschlechtern sich im nächsten Semester Ihre Chancen im Losverfahren (nachrangige Behandlung im Verteilalgorithmus der Auslosung).

Stufe III: Platzbörse (in Stud.IP):

Ab Vorlesungsbeginn am 15.10.2018 wird unter dem Titel „[BACHELOR] Platzbörse: Nichttechnisches Lehrangebot WiSe 18/19 (NTA)“ hier eine Platzbörse im NTA Bereich eingerichtet.

Hier erfahren Sie in welchen Kursen Sie nach freien Plätzen Ausschau halten können.

Sie können sich bis zum 11.11.2018 selbstständig in die freien Plätze eintragen. Nach diesem Termin wenden Sie sich bitte an den jeweiligen Ansprechpartner. Die Kontaktdaten finden Sie in der Platzbörse oder unter dem jeweiligen Kurstitel in Stud.IP.

Sie dürfen nun - solange noch Plätze frei sind - auch einen 2. Platz belegen.

Wenn Sie sich als TeilnehmerIn in die Platzbörse eintragen, werden Sie regelmäßig per E-Mail über den aktuellen Stand informiert.

Sollten Sie einen Sonderbedarf (zwingend mehrere Kursplätze im aktuellen Semester) haben, melden Sie sich bitte dringend mit Begründung bis zum 04.10.2018 um 15:00 Uhr bei der Koordinationsstelle (koordinationsstelle-nta@tuhh.de). Bitte geben Sie Ihren Studiengang an und ob Sie sich zurzeit in einem Bachelor- oder Master-Studium befinden.

**\*\*Veranstaltungsangebot:\*\***

Unser Lehrveranstaltungsangebot finden Sie im Vorlesungsverzeichnis unter:  
[https://intranet.tuhh.de/stud/vvz\\_eingabe.php3?Lang=de](https://intranet.tuhh.de/stud/vvz_eingabe.php3?Lang=de)

Bachelor Studierende, die ihr Studium vor dem WS 2014/15 begonnen haben, beachten bitte insbesondere ihre Modulkataloge!

Die Modulkataloge finden Sie unter:  
<https://studienplaene.tuhh.de/>

**\*\*Besonderheit Fremdsprachkurse:\*\***

Bitte beachten Sie hier die abweichenden Angaben und Anmeldemodalitäten auf der Homepage!  
<https://www.tuhh.de/tuhh/studium/studieren/sprachen-lernen-an-der-tuhh/sprachkurse-in-kooperation-mit-der-vhs/anmeldung-und-einstufung.html>

---

Registration procedure for non-technical complementary courses (not concerning: foreign language courses)

**\*\*...the registration procedure \*\***

The following registration procedure is divided into three stages:

**Stage I 'Stufe I: Anmeldung Losverfahren'**

Starting on the 29th of September, 2018 (00:01h) and ending on the 9th of October, 2018 (11:59h) you choose courses depending on your interests. The prioritization will be taken into consideration in the random course selection. Each student will be assigned to only one course.

**Stage II 'Stufe II: Belegung noch freier Plätze und Kurswechsel'**

Between the 10th of October, 2018 (16:00h) and the 14th of October, 2018 (23:59h) you are able to unsubscribe from an assigned seminar and reregister for another course (in case of any remaining places) by yourself. If you have not received a place in the random course selection, you register in stage II for the remaining places or the waiting list. However, each student is still able to register for only one course.

People who are absent on the first meeting or unsubscribe after the 14th of October, 2018 their chances will, subsequently, decrease next semester!

**Stage III 'Stufe III: Platzbörsen':**

On the 15th of October, 2018 remaining places will be announced in the "Platzbörse". You are able to register for the remaining places in each course by yourself until the 11th of November, 2018. Starting on the 12th of November, 2018, you will only be able to register for remaining places via email. Please contact the lecturer via email, if you wish to register. You will find all necessary details in the "Platzbörse".

In stage III the limited number of one place for each student will be increased to 2 places for each student. If there are any free places, you can register for a second place.

If you urgently need more than one place in the current semester, please inform the Koordinationsstelle Komplementärstudium ([koordinationsstelle-nta@tuhh.de](mailto:koordinationsstelle-nta@tuhh.de)) until the 4th of October, 2018 at 15:00h with an indication of reasons. Finally, do not forget to mention your in your email course of study and if you are studying for your Bachelor's or Master's degree.

**\*\*...our current non-technical complementary courses\*\***

You will find the catalogue of all non-technical complementary courses here:  
[https://intranet.tuhh.de/stud/vvz\\_eingabe.php3?Lang=en](https://intranet.tuhh.de/stud/vvz_eingabe.php3?Lang=en)

**\*\*... special registration regulations for foreign language courses\*\***

The foreign language courses are not part of the NTA registration procedure. Please inform yourselves about these specific registration regulations here:

<https://www.tuhh.de/alt/tuhh/education/students/learn-a-language-at-tuhh/language-program-in-cooperation-with-vhs/application-and-placement.html>

## **Anmelderegeln**

Diese Veranstaltung gehört zum Anmeldeeset "BACHELOR: NTA Anmeldeeset WiSe 2018/2019".

*Folgende Regeln gelten für die Anmeldung:*

- Die Anmeldung zu maximal 2 Veranstaltungen des Anmeldeesets ist erlaubt.
- Die Anmeldung ist möglich von 29.09.2018, 00:01 bis 09.10.2018, 11:59.
- Es wird eine festgelegte Anzahl von Plätzen in den Veranstaltungen verteilt.  
Die Plätze in den betreffenden Veranstaltungen werden am 09.10.2018 um 14:02 verteilt.

*Veranstaltungszuordnung:*

- [BACHELOR] Anmeldeverfahren: Nichttechnisches Lehrangebot WiSe 18/19 (NTA) (SoSe 18)

---

**STUD.IP**